

PTA会長から ご挨拶



平成22年度、下田南小PTA会長を務めます西岡清です。先日も廃品回収、美化作業など、地域の皆さま方には大変お世話になり、有難うございました。PTAを代表して厚くお礼申し上げます。



→ 廃品回収の様子です

さて、2年後には学校統廃合という大きな課題があります。地域の皆さまにご協力いただきながら、子どもたちにも、たくさ
も、たくさ
ん思い出に
残る行事な
どを検討し
ていきたい
と思っています。
ます。どう
ぞよろしく
お願いしま
す。

【西岡清】

今年4月から南小に着任されました先生方にインタビュー！

①名前(役職) ②下田南小は小規模校ですが、やりたいことはどんなことですか? ③下田南小に勤務されて、2ヶ月近くになりますが、行事を通して感じられたことはどんなことですか? ④趣味・特技を教えてください



①岩下亮子先生(養護助教諭) ②一人ひとりと、じっくりと話ができることに幸せを感じます。子どもたちのなかにも、自身の思いや考えがどれだけ伝わってゆくのか頑張りたいと思います。③子どもたちの発表力がとても優れています。人との関わりの中で、相手の思いをくみとり、自身を表現する力をつけてゆくのが楽しみです。また、学校の環境整備面など、保護者の方々や地域の皆さまがとても協力的です。地域から、ずっと大事にされてきた学校であることを感じています。④旅行・ピアノ演奏



①山田りさ先生(4年生担任) ②学級の子供たちだけでなく、全ての子どもたちと接することができ、とても嬉しく思っております。心に秘めている願いは、「みんなで遊ぶ日」以外の昼休みに、全児童・全職員で、野球をして遊ぶことです。③授業参観や歓迎遠足、田植え、廃品回収などの全ての行事において、保護者の方々や地域の皆さまがご協力をして下さって、とても驚きました。こんなにも協力的であたたかい地域は他にないと感じました。④ソフトボール・DVD鑑賞



①山口美智子先生(事務補助員) ②子どもたちに、読み聞かせをしたり、昼休みは子どもたちと一緒に遊んだりして、子どもたちと身近に触れ合う事ができうれしく思います。③保護者の方々や地域の皆さまが非常に熱心で、協力的なこと。④お菓子作り・DVD鑑賞

インタビューのご協力ありがとうございました！

南っ子の田植え

4月19日、下田南小児童による恒例の田植えが行われました。あいにくの曇り空でしたが、全児童、先生方が横一列に並んで田植え開始です。「キヤー冷たい、わーぬるぬるー」など子どもたちの叫び声が聞こえてきました。ピンと張ったロープの手前に青々とした苗を4、5本ずつ手に取り、丁寧に植えていきました。高学年は慣れたものでしたが、低学年はたどたどしいながらも頑張っていました。夏には、たくさん実った新米を思いながら、田植を終りました。目当ての「全員で協力して植える」も守れて良かったと思います。また、田植えの後の「こぼるま」では地域の人からの差入れの山菜おこわ、皆で美味しくいただきました。今年の南っ子米はどうなるかな? 【杉山幸男】



みんなが、一生懸命、植えました

廃品回収



5月30日、地域の皆さんのご協力のもと、早朝より除草作業、廃品回収が行われました。児童数12人、保護者8軒で、前回新型インフルエンザのため回収できなかった分、今回は今までにないほどの量を回収することができました。子どもたちはただひたすら黙々と作業をしていました。「キツイ」などと言った子どもは一人もいませんでした。このような子どもたちに育ってくださったことをうれしく思うと共に、みなさんのお陰だと改めて感じたいところです。これから皆さんの助けをお借りしながら、健やかな子どもたちを共に育てていきたいと思っています。よろしくお願いたします。【鬼海由美子】



手前は、消防署チームです。奥の白い旗をなびかせて進んでいるのが、我々がチーム「チームござとこ」！このレースでは、なんと1位をもぎとりました！

特別賞もぎとったぞ！

5月2日、ゴールデンウィーク真っ只中に行われた、大江のジャガジャガ祭に、「チームござとこ」としてイカダレースに参加しました。

1回戦では7チーム中3位で敗退し、敗者復活で1位になったものの、0.3秒差で惜しくも敗退。(子どもや、女子チームにはハンデがつくため)

決勝には進出できませんでした。特別賞をいただき、おかげでおいしい打ち上げができました。

来年は皆さんもイカダレースに参加してみませんか？結構、重労働なんですよ！

【宇土安孝】



←道路も河川も、地域の皆さまの力で大変キレイになりました！

国道沿いのゴミ拾いも総勢10→数名余りの人たちで行いました。

グリーン作戦実施しました

6月13日、小雨の降る中、下田南地区クリーン作戦が各地区一斉に行われました。時間が経つにつれ、晴れ模様となり、海沿いではなんと、虹を発見！

「地域の環境は、地域で守る」を体現できた一日となりました。

参加された皆さま、大変お疲れ様でした！



←軽トラ1台分の鉄くずや空き缶等。誰かが捨てるんでしょうか？翌日、クリーンセンターで処分しました。

「小田床生活一年を振り返って」

こんにちは皆さん。ここ下田南に引っ越して来て、丁度1年が過ぎました。夫婦共々、海が好きで小田床に住むようになりました。この1年、10月の菅原神社の奉納、3月の地域のお宮さんでの花見(あいにく雨で昼食のみ)等々、地域の伝統行事にも参加させていただき、楽しく過ごしました。地域の方のご好意で、畑をお借りでき、皆さまのご協力を得ながら日々野菜作りに励んでいます。趣味の海釣りは、西海岸こしきしまの舟釣り、近くの波止場釣りを楽しんでいます。生涯学習ではありませんが、昨年4月から今年の2月まで、河浦高校の聴講生として色々な花の鉢替えや手入れ、施肥の方



法等、草花の学習をしました。また、夫婦共々、昨年11月よりシーカヤックのインストラクターの資格取得に励み、今年3月末、資格試験に二人とも合格しました。冬場の寒い時期の海での練習は、海がしけたり寒かったりで大変でしたが、海上から見る天草の海の素晴らしさを再認識することができました。

今月、アラカンシーカヤッククラブ(アラカン=アラウンド還暦)をインストラクター資格取得試験で、同時に合格したメンバー5人で発足させました。天草の海、特にここ西海岸の素晴らしさを堪能したい方は、是非このシーカヤック体験教室に参加しませんか。

最近、我が家の周りで、たくさんのホタルが飛び交うようになりました。また、早朝から夕方遅くまで、ウグイスが一日中鳴いてくれます。本当に「ここ小田床で生活出来て良かった」と実感することができた1年でした。

【平畑憲二】

編集後記

梅雨に入り、うっとうしい日々が続いています。雨が降ると、当然、川が濁りうなぎ釣りのチャンス！私たちのふるさと南でも、大きいうなぎを釣った人がいます。天然のうなぎはとても美味ですよ。Inokuniの山、川、海を大切にしましょう。

この会報小田床の編集にしましては、編集委員の方々を始め、地区の皆さまの手厚い協力が得られ、良い編集ができたかなと思います。

今後とも地域の様々な話題をお知らせしたいと思しますので、皆さまの、よりいっそうのご協力をお願いします。

【尾崎 知】